

Nürnberg, 13. September 2023

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Auch in diesem Schuljahr und zum wiederholten Male stehen die beiden Abende, zu denen der Elternbeirat und die Schulpsychologie beziehungsweise der Arbeitskreis Prävention Sie recht herzlich einladen, unter dem Motto der Unterstützung unserer Kinder und Jugendlichen bei der Bewältigung ihrer Entwicklungsaufgaben.

Die Nutzung von PC, Handy und Internet nimmt in nahezu allen Lebensbereichen immer mehr zu und bestimmt zunehmend unseren Alltag. Insbesondere auf Kinder und Jugendliche üben die sog. „neuen Medien“, die gleichermaßen der Information, der Kommunikation sowie der Unterhaltung dienen, immer früher eine unwiderstehliche Sogwirkung aus. Neben Familie, Freundeskreis und Schule beeinflussen sie die Wertvorstellungen und Verhaltensweisen von Kindern und Jugendlichen in erheblichem Maße. Die scheinbar unbegrenzten Möglichkeiten der digitalen Welt verbergen dabei auch ernstzunehmende Gefahren. Zudem begehen Kinder und Jugendliche Straftaten im sowie in Verbindung mit dem Internet, ohne dass sie sich der Strafbarkeit ihres Handelns bewusst sind. Es gehört daher zu den grundlegenden Erziehungsaufgaben der Gegenwart, Kinder und Jugendliche zu einer sachgerechten, umsichtigen und verantwortungsbewussten Mediennutzung zu befähigen und ihnen somit das zu vermitteln, was wir gemeinhin als „Medienkompetenz“ bezeichnen. Die Vermittlung dieser Medienkompetenz ist dabei als gesamtgesellschaftliche Aufgabe zu verstehen, welche die Einbindung aller Verantwortlichen, also auch der Eltern, erfordert. Doch nur wer selbst über grundlegende Informationen verfügt, kann Medienkompetenz auch weitergeben.

Wir freuen uns daher, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schule an dem Projekt „Jugend im Netz - aber sicher!“ teilnimmt. Herr Polizeihauptmeister Johannes Mayr von der Polizeiberatung Zeughaus wird Ihnen grundlegende Informationen und Tipps zum Umgang mit dem Thema geben und erläutern, warum es unerlässlich ist, dass Sie Ihr Kind in den ersten Jahren im Umgang mit dem Internet unterstützen.

Daher ergeht an Sie die herzliche Einladung zu:

„Jugend im Netz - aber sicher!“

Dienstag, 26. September 2023, 18.30 bis 20.00 Uhr

Mensa des Hans-Sachs-Gymnasiums

Bitte melden Sie Ihre verbindliche Teilnahme spätestens bis zum 25. September 2023 bei der Schulpsychologin Tanja Zink (per Mail unter der Mailadresse tanja.zink@hans-sachs-gymnasium.de) an.

Mit freundlichen Grüßen